Viernes 16 de agosto 2013

Última modificación 16.08.2013

El Financiero Pronunciadas pérdidas en Wall Street; cae el Dow 1.47% Clara Zepeda Hurtado Dado que las peticiones de desempleo y la inflación se comportaron mejor de lo previsto en Estados Unidos, los participantes en los mercados financieros asumieron que la probabilidad de que la disminución en el programa de compra de bonos de la Reserva Federal (Fed) está cada vez más cerca. Con un fuerte repunte del índice del miedo, Volatility S&P 500 VIX, cercano a 12 por ciento, el precio de las acciones en Nueva York registró importantes pérdidas este jueves. Wall Street mantuvo sus pronunciadas bajas hasta el final de la jornada y el Dow Jones sufrió su peor caída desde el 20 de junio, al descender 1.47 por ciento, a 15 mil 112.19 puntos, su menor nivel desde el 3 de julio. P.C. sistema financiero CNBV descarta daño en bancos por la crisis en las vivienderas Ivette Saldaña / enviada CANCÚN, QR.- La crisis de tres de las grandes desarrolladoras de vivienda no tendrá repercusión alguna en el sistema bancario mexicano, a pesar de que contaminan el ambiente, aseguró el presidente de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV), Jaime González Aquadé. Las afectaciones se descartan luego de que la CNBV hizo un estudio sobre esta problemática y se determinó que aun cuando esas constructoras -Geo, Urbi y Homex- cayeron en incumplimiento de pagos no habría impacto porque el balance de los bancos quedaría por encima de los mínimos regulatorios P.C. sistema financiero, sector vivienda, vivienderas, crisis Deuda de gobiernos locales, imparable Eduardo Jardón La deuda de estados y municipios se mantuvo al alza en el segundo trimestre del año y alcanzó un máximo histórico. De acuerdo con cifras de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), las obligaciones financieras de los gobiernos locales ascendieron a 443 mil 39 millones de pesos al cierre de junio, con lo que registraron un crecimiento anual de 9.6 por ciento. El mayor incremento ocurrió en Tabasco, cuyos pasivos se duplicaron en un año, al pasar de dos mil 341 millones a cuatro mil 744 millones de pesos, 102.7 por ciento más. P.C. entidades federativas, deuda Escalada en precios del petróleo Eduardo Jardón Crudo Brent, en 111 dpb; cotiza en su mayor nivel de 5 meses . Los precios del petróleo reportaron el jueves su quinta alza consecutiva, presionados por la crisis en Egipto. El crudo Brent avanzó a 111.11 dólares, 91 centavos más que el miércoles; además se ubicó en su mayor nivel en poco más de cinco meses. A su vez, el petróleo de referencia en Estados Unidos, el WTI, cerró con un avance de 48 centavos, a 107.33 dólares, mientras que la mezcla mexicana de exportación subió 62 centavos, a 101.05 dólares. P.C. petróleo, crudo Brent, precios Aumento de tarifas eléctricas, inadmisible: Joaquín Coldwell Redacción El secretario de Energía, Pedro Joaquín Coldwell, admitió que los incrementos en las tarifas eléctricas en distintos sectores del país han llegado a niveles inadmisibles. "Si vemos las tarifas de luz, las no subsidiadas, ya estamos en incrementos absolutamente inadmisibles: la tarifa de la industria es 84 por ciento más cara que del otro lado de la frontera, la de comercios 110, 120 por ciento más cara, residencial de alto consumo mucho más, casi llega al 148 por ciento", indicó Joaquín Coldwell en entrevista con El Financiero. P.C. electricidad, sector energético, reforma energética Agotado, el crecimiento vía exportaciones: Banxico Ivette Saldaña / enviada CANCUN, QRoo.- Sin reformas estructurales como la energética y ante el complicado escenario económico mundial, en el que las exportaciones ya no son motor de crecimiento, México no va a poder crecer más allá de 3.5 por ciento en los próximos años, advirtió el subgobernador del Banco de México, Manuel Ramos Francia. "El modelo de crecer a través de exportar se está terminando" porque ya se llegó al tope y se tiene que generar crecimiento en el país a través de modificar reglas del juego para dar mayores incentivos a la producción e incrementar la competencia, y eso lo darán las reformas, afirmó el subgobernador. P.C. Banco de México, exportaciones, crecimiento económico, modelo económico México buscará ampliar el TLCUEM Isabel Becerril México buscará en los próximos meses profundizar, ampliar y modernizar el Tratado de Libre Comercio con la Unión Europea (TLCUEM) para participar en una mayor convergencia entre los países que la integran, informó el secretario de Economía, Ildefonso Guajardo Villarreal. Entrevistado al término del acto inaugural de la tercera Reunión del Consejo de Alto Nivel para la Cooperación Regulatoria entre México y Estados Unidos, el secretario de Economía puntualizó la necesidad que tiene nuestro país de ampliar los lazos comerciales. P.C. Unión Europea, acuerdos comerciales, TLCUEM Reforma Temen por ISR en Pemex Por Gonzalo Soto Cd. de México México (16 agosto 2013).- Las deducciones a las que está sujeto el Impuesto Sobre la Renta podrían limitar los beneficios que busca la reforma energética al gravar la exploración y extracción de crudo de Pemex con ese impuesto, de acuerdo con especialistas. Ayer, el Secretario de Hacienda y Crédito Público, Luis Videgaray, señaló en un artículo publicado en REFORMA que las modificaciones en el sector energético buscan gravar con el ISR las actividades de exploración y extracción de hidrocarburos para tratar a la paraestatal como una empresa más. Actualmente, Pemex y sus subsidiarias no están sujetas a este impuesto, sino al de Rendimientos Petroleros (IRP). P.C. PEMEX, reforma energética, impuestos Crece 2.1% PIB turístico Por Notimex Cd. de México México (16 agosto 2013).- En el primer trimestre del año, el Indicador Trimestral del Producto Interno Bruto Turístico (ITPIBT) creció 2.1 por ciento, en términos reales, respecto a igual periodo de 2012, debido al aumento en la demanda de servicios turísticos, informó el Inegi. Los datos señalan que en el periodo referido, los servicios ofertados a turistas nacionales y extranjeros también crecieron 2.8 por ciento, rubro que fue el de mayor participación en la conformación del PIB Turístico. Por otra parte, los bienes ofertados al turismo nacional y extranjero registraron una tasa negativa de 2.6 por ciento comparado con lo reportado en los primeros tres meses del año anterior. P.C. turismo, PIB Salen a mercado opciones de maíz Por Monserrat Bosque / Enviada Cancún México (16 agosto 2013).- Con el lanzamiento en septiembre próximo de contratos de opciones sobre maíz amarillo se daría el siguiente paso para conformar una bolsa agropecuaria y para lograr contratos por hasta 8 millones de toneladas de maíz. Jorge Alegría, director general del MexDer, indicó que tras el lanzamiento del primer contrato de futuros de maíz amarillo en el MexDer, el año pasado, han operado 1.5 millones de toneladas de maíz y se esperaría lograr operaciones por 8 millones de toneladas a partir del próximo año. "Son contratos que dan el derecho a comprar o vender; estas 'opciones' sobre maíz estamos listos para ya listarlas pero estamos esperando a hacerlo de una manera coordinada para que los programas que tiene establecido Sagarpa los utilicen", dijo. P.C. maíz, sistema financiero Lidera México en creación de empresas Por Gonzalo Soto Cd. de México México (16 agosto 2013).-

Entre 2007 y 2011 la formación de nuevas empresas en México fue más rápida que la de los países del G7 y la de varios países emergentes, según un estudio realizado en 35 países por RSM Bogarín. En las siete economías más grandes del mundo -Canadá, Francia, Alemania, Italia, Japón, Reino Unido y EU- la tasa anual de crecimiento de nuevas empresas fue de apenas 0.8 por ciento, mientras que la de los países BRIC (Brasil, Rusia, India y China), fue de 5.8 por ciento, indicó la firma. Sin embargo, en México la tasa anual de crecimiento de nuevas empresas fue de 6.6 por ciento, una de las más altas entre los países evaluados y por encima de Brasil, Holanda, Singapur, Turquía y Suecia. De acuerdo con el estudio, en 2007 existían un millón 93 mil empresas activas en México, mientras que al cierre de 2011 la cifra aumentó a un millón 411 mil. P.C. sector empresarial Lidera Jalisco deuda municipal Por Gonzalo Soto Guadalajara México (16 agosto 2013).- Los Municipios de Jalisco se mantienen como los más endeudados del País, con pasivos por 7 mil 606 millones de pesos, de acuerdo con datos de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). A junio pasado, la deuda pública en Jalisco, incluyendo la del Gobierno del Estado, Municipios y organismos públicos, era de 24 mil 520 millones de pesos, una reducción de mil 494 millones de pesos respecto al cierre del 2012. A nivel nacional, la deuda estatal y municipal llegó a 443 mil 38 millones de pesos, monto que significó un aumento de 8 mil millones de pesos con relación al saldo del 2012. P.C. Jalisco, entidades federativas, deuda Piden a Gobierno 87 políticas públicas Por Alfredo González Monterrey México (16 agosto 2013).- A través del Consejo Consultivo Empresarial para el Crecimiento Económico de México, el sector privado nacional entregó al Presidente Enrique Peña Nieto 87 propuestas para lograr ese objetivo. En la instalación del Consejo participaron los presidentes de la cúpula empresarial nacional como los presidentes del Conseio Coordinador Empresarial: Gerardo Gutiérrez Candiani: del Conseio Mexicano de Hombres de Negocios, Claudio X. González; de la Concanaco, Jorge Dávila; de Coparmex, Juan Pablo Castañón y de Concamin, Francisco Funtanet. Uno de los asistentes dijo que reveló que en su primera sesión luego de haberse creado a través de un decreto Publicado en el Diario Oficial de la Federación el pasado 25 de junio, el Consejo entregó las propuestas divididas en 27 temas para impulsar la productividad y lograr un crecimiento económico del 6 por ciento. P.C. Consejo Consultivo Empresarial para el Crecimiento Económico de México, sector empresarial El Economista Peso cierra en su peor nivel en seis semanasRedacciónEl peso perdió más de 1% contra el dólar este viernes, y extendió su jornada de depreciación ante la incertidumbre sobre los próximos pasos de la Reserva Federal de Estados Unidos, tras conocerse resultados económicos mixtos de ese país en la semana. La moneda cerró en 12.9535 a la compra y 12.9565 por dólar a la venta, su peor nivel de cierre desde el 5 de julio, con una pérdida de 1.01% ó 12.95 centavos frente a los 12.8270 pesos del precio de referencia del jueves. P.C. tipo de cambio, peso Bolsas de Europa cierran en terreno positivoReutersLondres - Las acciones europeas tuvieron este viernes una sesión volátil, en la que las compañías de turismo sufrieron el mayor golpe por los disturbios en Egipto, mientras que los temores a que Estados Unidos comience pronto a recortar sus estímulos monetarios limitó los avances del mercado. El índice paneuropeo FTSEurofirst 300 -que cayó 1% el jueves, en su mayor descenso diario en seis semanas- cerró con un alza de 0.27%, a 1,231.09 unidades. El referencial terminó la semana prácticamente plano. P.C. sistema financiero, bolsas europeas Precios de maíz en riesgo: GamaaJesús Vázquez / El EconomistaCancún, Q Roo. La caída en el precio internacional del maíz de los 270 dólares por tonelada a los 180 y el riesgo de un nuevo desplome hasta los 127 dólares para la siguiente temporada de siembra &ndash:marzo del 2014, han prendido las alertas en el sector productivo de México y se alista la salida al mercado de un nuevo seguro de precios denominado Opciones, que permitirá asegurar la producción a precios variables, en función de la volatilidad del mercado. Alfonso García Araneda, director general de la correduría Gamaa Derivados, explicó durante su participación en el foro Certidumbre financiera para mover a México, que las pérdidas a razón de 90 dólares por tonelada suman 1,800 millones de dólares para los productores mexicanos, durante el primer semestre del año. P.C. maíz, precios Mezcla mexicana cierra a la alzaNotimexEste jueves, el crudo mexicano de exportación avanzó 62 centavos respecto a su última jornada y se vendió en el mercado internacional en 101.67 dólares, informó Petróleos Mexicanos (Pemex). Especialistas de Bursamétrica señalaron que el crudo Brent alcanzó su máximo en cuatro meses, impulsado principalmente por temores de que la violencia en Egipto alcance el Canal de Suez o se expanda hacia Medio Oriente, donde parte del suministro ya se encuentra interrumpido. P.C. crudo, mezcla mexicana, precios Sonora, Chiapas y Qroo, donde más creció la deudaErick Ramírez / El EconomistaEn el segundo trimestre del año, tres estados aumentaron su deuda en dos dígitos, de acuerdo con el reporte a junio de deuda subsoberana emitido por la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). Sonora, Quintana Roo y Chiapas aumentaron sus pasivos en dicho lapso, en 17%, 14.6% y 11.4%, respectivamente. Esto, cuando la deuda de los estados en general aumentó apenas 1.5% para sumar un total de 443,038 millones de pesos al cierre del sexto mes. P.C. entidades federativas, deuda Productividad en empresas de EU crece en segundo trimestreReutersWashington - La productividad no agrícola de Estados Unidos subió en el segundo trimestre, al crecer la producción más que las horas trabajadas, mostró este viernes un informe del gobierno. La productividad, que mide las horas trabajadas por cada trabajador, subió a una tasa anual de 0.9%, dijo este viernes el Departamento del Trabajo. Los economistas consultados por Reuters pronosticaban que la productividad subiría a una tasa de 0.6 por ciento. La productividad cayó a una tasa de 1.7% en el primer trimestre frente a la estimación previa de un avance de 0.5 por ciento.agr P.C. Estados Unidos, sector empresarial, productividad Reforma busca quitar a Pemex control del petróleo: Cárdenas Redacción El ingeniero Cuauhtémoc Cárdenas expresó su inconformidad al manejo que hace el Gobierno federal de la imagen de su padre, el ex presidente Lázaro Cárdenas para promover la reforma energética. En entrevista para MVS Noticias, señaló que el punto central de la iniciativa es la reforma al artículo 28 constitucional. &Idquo:En toda esta ola propagandística se habla del artículo 27 constitucional pero no del 28, sin contemplar las leyes secundarias, y es donde se termina con la exclusividad del Estado en áreas estratégicas como refinación, transportación, almacenamiento, exploración y explotación, hay una clara intención de desplazar al Estado mexicano para sustituirlo por particulares en toda la cadena de la industria petrolera", afirmó. P.C. PEMEX, reforma energética La Jornada La reforma energética del gobiernoCuauhtémoc CárdenasResulta falaz y ofensiva la utilización que el gobierno está haciendo de la figura de Lázaro Cárdenas para justificar e impulsar ante el pueblo de

México su antipatriótica y entreguista propuesta de reforma energética. La lucha principal de Lázaro Cárdenas fue por el rescate y pleno ejercicio de la soberanía de la nación y su desarrollo independiente. Ese fue el objetivo de fondo de la expropiación petrolera del 18 de marzo de 1938 y de su firme oposición posterior al otorgamiento de contratos de riesgo. La iniciativa oficial va justamente en sentido contrario. P.C. reforma energética Alcanza deuda pública española 90 por ciento de PIBNotimex Madrid. La deuda pública de España alcanzó en junio pasado el 90.1 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB) equivalente a 943 mil 702 millones de euros (un millón 258 mil dólares), con lo que se acerca al objetivo anual del 91.4 por ciento. De acuerdo con datos difundidos por el Banco de España, se trata de un nuevo récord en la posición de la deuda sobre el PIB tras mostrar en junio pasado un aumento de seis mil 368 millones de euros (ocho mil 496 millones de dólares) en el conjunto de las administraciones públicas. P.C. España, deuda El País China llegará a ser el primer importador mundial de petróleo a finales de 2013Thomas Gualtieri Madrid 16 AGO 2013 - 11:28 CET5 Las necesidades energéticas de la imponente economía china llevarán el gigante asiático a ser el primer importador de petróleo en el mundo a partir de octubre de 2013. La agencia estadounidense de información y administración de energía (EIA, por su sigla en inglés) ha señalado en un informe publicado el pasado viernes que Pekín adelantará a EE UU en este ranking. La EIA explica que el nuevo liderazgo depende del constante crecimiento de la demanda china a lo largo de los últimos años, así como del aumento de la producción petrolera interna de Estados Unidos y por ende de la caída de su demanda en el mercado exterior. P.C. China, importaciones, petróleo, sector energético La deuda pública llega al 90% del PIB tras crecer en otros 6.400 millones en junioAlejandro Bolaños Madrid 16 AGO 2013 - 10:49 CET470 Otros 6.368 millones de euros a la cuenta. El endeudamiento de las Administraciones públicas españolas volvió a escalar en junio pasado, según ha revelado este viernes el Banco de España, hasta situarse en los 943.702 millones. Es una cantidad equivalente ya al 90,3% del producto interior bruto, según las estimaciones del propio organismo supervisor, que situaría el PIB acumulado en el último año en los 1,045 billones. P.C. España, deuda